

ABSTRAK

Liza Zahara T. Syihab, NIM 109413003, Upaya meningkatkan Kecerdasan Intrapersonal Anak Usia 5-6 Tahun Melalui Metode Bermain Peran Di TK Pelangi, Jl. Bhayangkara, No. 417 Medan T.A 2012-2013

Masalah dalam penelitian ini adalah : Apakah dengan metode bermain peran dapat meningkatkan kecerdasan intrapersonal anak usia 5-6 tahun di TK Pelangi Jl. Bhayangkara No. 417 Medan Kecamatan Medan Tembung, Kabupaten Deli Serdang T.A 2012-2013.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui perkembangan kecerdasan intrapersonal anak usia 5-6 tahun dan penggunaan metode bermain peran. Jenis penelitian ini adalah penelitian tindakan kelas. Objek penelitian ini adalah metode bermain peran untuk meningkatkan kecerdasan intrapersonal pada Anak Usia Dini. Subjek penelitian adalah seluruh anak kelas B yang berjumlah 20 orang.

Penelitian ini dilakukan 2 siklus. Setiap siklus diadakan 2 kali pertemuan. Data menggunakan test performance (tes unjuk kerja).

Hasil analisis siklus I mengemukakan bahwa kecerdasan intrapersonal anak yaitu, perolehan datanya yaitu sebesar 75% (15 orang anak) yang termasuk dalam kategori baik, 25% (5 orang anak) yang termasuk pada kategori cukup. Hasil tersebut belum mencapai kriteria penelitian dilanjutkan ke siklus II dengan metode bermain peran yang akan digantikan dengan peran sesuai dengan tema dan guru memberikan motivasi kepada anak seperti memberikan pujian dan hadiah kepada anakn yang bisa melakukan permainan dengan baik sehingga anak lebih semangat dan tidak bosan dalam bermain peran tersebut. Setelah siklus II dilakukan menunjukkan bahwa terdapat 20 (orang anak) atau 100% termasuk kategori sangat baik dan tidak perlu ada perbaikan lagi.

Berdasarkan hasil penelitian ini dapat disimpulkan bahwa dengan metode bermain peran dapat meningkatkan kecerdasan intrapersonal anak usia 5-6 tahun di TK Pelangi T.A 2012-2013. Dengan demikian metode bermain peran dapat digunakan sebagai salah satu metode untuk mengembangkan kecerdasan intrapersonal anak usia 5-6 tahun.

